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Anfrage an die Oberbürgermeisterin der Landeshauptstadt Schwe-
rin gem. § 4 Abs. 3 Hauptsatzung 
 
Betreff: Hortbetreuung in der Landeshauptstadt Schwerin 
 
1. Wie viele Hortplätze stehen an den einzelnen staatlichen allgemein bildenden 

Schulen zum Stichtag 1.1.2013 zur Verfügung und wie viele Hortplätze sind für 
das Schuljahr 2013/2014 geplant? (Bitte nach den jeweiligen Einzelschulen und 
Trägern angeben)  
 

2. Wie viele Schulplätze stehen an den einzelnen staatlichen allgemein bildenden 
Schulen zum Stichtag 1.1.2013 zur Verfügung und wie viele Schulplätze sind für 
das Schuljahr 2013/2014 geplant? (Bitte nach den jeweiligen Einzelschulen und 
Trägern angeben) 
 

3. Wie viele Schulanmeldungen von Eltern für das Schuljahr 2013/2014 liegen zum 
Stichtag 1.1.2013 bereits vor?  

   
4. Wie viele Anmeldungen von Eltern für einen Hortplatz für das Schuljahr 

2013/2014 liegen zum Stichtag 1.1.2013 bereits vor?    
 

5. Wird an den einzelnen staatlichen allgemein bildenden Schulen die gesetzlich 
vorgeschriebene Erzieher/innen – Kind- Relation bei der Hortbetreuung                                       
(1 Fachkraft= 22 Kinder bzw. 0,8 VbE= 22 Kinder) eingehalten, falls nein, bitte die 
Gründe für die Abweichungen nennen?  

 
6. Wie viele Hortkinder werden zum Stichtag 1.1.2013 an welchen staatlichen all-

gemein bildenden Schulen in Klassenräumen mit Doppelnutzung betreut? 
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7. Wie viele Hortplatzkapazitäten werden zum Stichtag 1.1.2013 und zum Schuljahr 
2013/2014 durch welche Träger, für welche Schule, außerhalb der jeweiligen 
Schule angeboten?   

 
8. Wie viele Anträge von Eltern auf Hortbetreuung an staatlichen allgemein bilden-

den Schulen wurden zu Beginn des Schuljahres 2012/2013 gestellt? (Bitte nach 
den jeweiligen Schulen auflisten) 

 
9. Wie viele der unter 8. genannten Anträge wurden aus welchen Gründen abge-

lehnt? (Bitte nach den jeweiligen Schulen auflisten) 
 

10. Wie viele der unter 8. genannten Anträge wurden von Eltern aus dem Schweriner 
Umland gestellt? Wie viele davon wurden angenommen und wie viele mit wel-
chen Gründen abgelehnt?  

 
11. In welcher Weise wird die ausgelagerte Hortbetreuung der Friedenschule in der 

E. Weinertschule im Rahmen der geplanten Sanierungsarbeiten an der E. Wei-
nertschule gesichert? 

 
12. Trifft es zu, dass die Verträge der Stadt mit der Kita GmbH zur Hortbetreuung in     

der  E. Weinertschule sowie in der Heinrich Heine Schule gekündigt wurde oder 
gekündigt werden soll, falls ja   

a. welche Gründe sind dafür maßgebend,  
b. in welcher Form und durch wen soll die Hortbetreuung künftig gesichert 

werden und   
c. ist geplant, in den vorgenannten Horten die Platzkapazitäten zu reduzie-

ren?  
   

13. Trifft es zu, dass für die Betreibung des Fritz Reuter Hortes lediglich eine Aus-
nahmegenehmigung bis Februar 2013 vorliegt und welche Maßnahmen plant die 
Stadtverwaltung nach Ablauf der Frist? 
 

14. Sieht die Stadtverwaltung die Notwendigkeit, die Kita- Bedarfsplanung für den 
Bereich der Hortbetreuung fortzuschreiben, um den Bedarf zu decken? 

 
15. Welche anderen –ggf. temporären – Maßnahmen sieht die Stadtverwaltung als 

erforderlich an, um den steigenden Bedarf zu decken?  
 
16. Wird für den Bereich der Innenstadt die Neueröffnung einer allgemein bildenden 

Schule oder die Bereitstellung zusätzlicher Räume/Gebäude für die Hortbetreu-
ung in Erwägung gezogen und falls ja in welchem Zeitraum?   

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Walter Lederer 
Stadtvertreter 
 
 


